



Jahresbericht 2024

Unsere Vorstandsmitglieder: Simona Hardegger (Aktuarin), Nadine Beeler (Kassierin), Janina Lippuner (Vizepräsidentin und Stv. Fortbildungsbeauftragte), Karina Seiler (Fortbildungsbeauftragte) und Désirée Niederegger (Präsidentin) haben sich regelmässig getroffen, um anstehende Aufgaben zu erledigen. Erfreulicherweise konnten wir wieder im gewohnten Rahmen die Mitgliederversammlung veranstalten so durften wir gemeinsam einen tollen Abend mit feiner kulinarischer Begleitung geniessen.

Die aktive und zeitaufwendige Sponsorsuche haben wir auch in diesem Jahr weiter betrieben, so dass wir auf die bestehenden Sponsoren weiterhin zählen durften und weitere dazu gewonnen haben, somit werden wir auch weiterhin für unsere Mitglieder ein interessantes und abwechslungsreiches Programm anbieten können.

Das Kerngeschäft der Sektion ist die Organisation und Durchführung von Fortbildungsveranstaltungen. Wir durften unseren Mitgliedern 7 Fortbildungen anbieten welche gut besucht wurden. Ausserdem erfreuten wir uns an einem tollen Sommerausflug wie auch unserem jährlichen Höck im Dezember.

- Januar: Der Beckenboden mit Manu Knechte, Manuellen von Frau zu Frau
- Februar: Cranio Sacral, die sanfte Körpertherapie mit Christina Jaquat
- März: Mitgliederversammlung im Restaurant Hirschen
- April: Faszination plastische Chirurgie als Referent Dr. Stefan Targosinski
- Mai: Hinter Gitter- Gefängnisalltag einer MPA im Saxer Riet gemeinsam mit dem Labor Risch
- Juni: Sommerausflug Labordiagnostic St. Gallen West
- September: Wechseljahre gemeinsam mit dem Labor Risch
- Oktober: Kopfschmerzen mit Chiropraktik behandeln mit Dr. Michel Kressig
- November: Osteoporose erkennen und behandeln mit Frau Dr. med. Eglseer
- Dezember: Chlaushöck

Sehr freuen wir uns über die steigenden Zahlen der Teilnehmenden an den Weiterbildungen und den Anlässen im Juni und Dezember. Dies motiviert uns sehr und zeigt uns auch, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

Massgeblich in unseren Bestrebungen zur Gestaltung eines attraktiven Weiterbildungsangebotes haben uns folgende Firmen unterstützt: Labormedizinisches Zentrum Dr. Risch, Medica, Medidata AG, Rheumaliga Schweiz AG, Labordiagnostic St. Gallen West und die Liechtensteinische Ärztekammer. Wir schätzen diese Zusammenarbeit sehr und danken herzlich für die Unterstützung. Ein grosses Dankeschön geht auch an das Liechtensteinische Landesspital in Vaduz, welches uns den Vortragsraum unentgeltlich zur Verfügung stellt. Mein Dank als Sektionspräsidentin geht insbesondere auch an meine Kolleginnen im



Vorstand, welche durch ein grosses Engagement und zuverlässige Mitarbeit in allen Bereichen eine sehr grosse Hilfe und Stütze sind.

Désirée Niederegger
Präsidentin
Sektion FL / Werdenberg